



FICHE ARTISTE



Pierre Leblanc

Photographie

Publié, exposé et primé à de nombreuses reprises, Pierre Leblanc bénéficie d'ores et déjà d'une réelle reconnaissance nationale et internationale de cette nouvelle vague de la photographie contemporaine. De nationalité belge, Pierre vit et travaille à Montreuil depuis de nombreuses années. C'est un artiste singulier et humaniste, depuis ses débuts, il réalise une œuvre engagée et culmine donc dans une conciliation cohérente des dimensions sociales et artistiques. Cynique, tendre, encoléré, observateur à la fois réceptif et intraitable, il est le spectateur lucide de la vie ordinaire et de la tragédie domestique. Tout advient dans des lieux confinés : un banc dans un petit square, une automobile, une chambre d'hôtel désuète ou encore une cellule de prison... Ces microcosmes (ces foyers, lieux ardents de l'âtre humain) sont non point des réductions du monde, mais des métonymies : tout s'y joue du grand barnum humain !